



Une des plus célèbres plages d'Australie déclarée non-fumeur

Rubrique : actualités - Date : vendredi 21 mai 2004

L'une des plus célèbres plages de surf d'Australie a été déclarée non-fumeur.. Telle est la décision du conseil municipal de Manly. Ainsi, les membres ont voté en faveur de l'interdiction de fumer sur la plage réputée du nord de Sydney, devenant ainsi la première zone de bord de mer non fumeur après Los Angeles. Le maire Peter Macdonald ajoute : J'imagine que c'est une décision un peu pionnière mais ce qui va en découler est que fumer va devenir quelque chose qui n'est plus normal. Les responsables d'autres faubourgs du littoral de Sidney envisagent de suivre le même chemin et notamment à Bondi, une autre célèbre plage de Sydney. Sur cette dernière, il ya constamment plus de 700 000 mégots sur la plage et le maire se félicite de proposer un texte interdisant de fumer.